

NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

M. I. W. Robertson, de la délégation du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Paris, a été affecté à l'administration centrale. Il a quitté Paris le 25 août 1959.

M. W. K. Wardroper, de l'administration centrale, a été affecté au Collège de la Défense nationale à Kingston. Il a quitté Ottawa le 27 août 1959.

M. M. Gauvin, de l'ambassade du Canada à Caracas, a été affecté à l'ambassade du Canada à Buenos-Aires. Il a quitté Caracas le 31 août 1959.

M^{lle} L. Côté a quitté le ministère des Affaires extérieures le 1^{er} septembre 1959.

M. G. Hampson, de l'administration centrale, est affecté au haut-commissariat du Canada à Accra. Il a quitté Ottawa le 2 septembre 1959.

M. W. T. Delworth, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Stockholm. Il a quitté Ottawa le 2 septembre 1959.

M. d'I. Fortier, de l'administration centrale, est affecté aux Commissions internationales de surveillance et de contrôle en Indochine. Il a quitté Ottawa le 3 septembre 1959.

M. O. A. Chistoff, de la légation du Canada à Varsovie, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Varsovie le 6 septembre 1959.

M. W. G. M. Olivier, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Madrid. Il a quitté Ottawa le 7 septembre 1959.

M. R. Y. Grey, de l'administration centrale, est affecté au haut-commissariat du Canada à Londres. Il a quitté Ottawa le 10 septembre 1959.

M. R. Garneau, de l'ambassade du Canada à Paris, est affecté à l'ambassade du Canada à Bruxelles. Il a quitté Paris le 13 septembre 1959.

M. J. Wilson est entré au ministère des Affaires extérieures le 14 septembre 1959 à titre d'agent d'administration junior.

M. A. C. Anderson est nommé ambassadeur du Canada à Cuba. Il a quitté Ottawa le 17 septembre 1959.

M. P. E. A. Romeril est entré au ministère des Affaires extérieures le 21 septembre 1959 à titre d'agent du service extérieur classe 1.

M^{lle} M. M. Hutcheson a quitté le ministère des Affaires extérieures le 21 septembre 1959.

M. M. N. Bow, de l'ambassade du Canada à Madrid, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Madrid le 22 septembre 1959.

M. H. D. Peel est entré au ministère des Affaires extérieures le 24 septembre 1959 à titre d'agent du service extérieur classe 1.

M. O. G. Stoner, de l'ambassade du Canada à Bruxelles, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Bruxelles le 25 septembre 1959.

M. P. M. Roberts, de l'ambassade du Canada à Moscou, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Moscou le 25 septembre 1959.

M. D. A. B. Molgat est entré au ministère des Affaires extérieures le 28 septembre 1959 à titre d'agent du service extérieur classe 1.

M. R. E. Branscombe, du consulat général du Canada à Chicago, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Chicago le 30 septembre 1959.